



Jugendserie in Aurich



Turnierbericht

Jugendserie in Aurich

Hallo Schachfreunde,

ich möchte mich bei allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern an diesem Turnier bedanken. Insbesondere hat mich die Teilnahme von Schachfreunden aus den Niederlanden sehr gefreut. Mit 90 Jugendlichen war diese Veranstaltung gut aufgestellt, wenn man bedenkt, dass die Ausschreibung kurzfristig erfolgte.

Das Turnier verlief ohne Zwischenfälle und konnte im geplanten Zeitrahmen durchgeführt werden. Hierbei möchte ich auch den Helferinnen und Helfern bedanken, ohne die ein solches Turnier nicht durchgeführt werden kann.

Bis zum nächsten Turnier in Aurich!

(Nils Friedrichs (Vorsitzender SC Aurich e.V.))